

See the English version after the French text.



CLIMAT SONORE - LE 2 AVRIL 2024

VOLS DE RAPATRIEMENT À YUL

Par la présente ADM Aéroports de Montréal souhaite vous informer que YUL Aéroport Montréal-Trudeau a été désigné par le gouvernement du Canada pour l'accueil des vols de rapatriement des citoyens canadiens qui sont actuellement en Haïti.

Il est possible que certains de ces vols opèrent pendant les heures restreintes. Il est important de préciser que les vols humanitaires ne sont pas soumis aux heures restreintes d'exploitation ou aux limitations quant au type d'appareil utilisé.

Bien que nous comprenions que ces vols puissent être une source de dérangement, il s'agit d'un effort de solidarité déployé pour le rapatriement de citoyens canadiens.

Rappelons que [WebTrak](#) demeure un outil de référence pour le climat sonore. Il affiche presque en temps réel les trajectoires, les types d'aéronefs, leur altitude ainsi que les niveaux de bruit enregistrés aux stations de mesure de bruit et vous permet de facilement rapporter un vol. De plus, WebTrak affiche des messages sur toute situation qui modifie l'utilisation des pistes.

Nous vous remercions de votre compréhension.

Si vous avez des questions ou pour recevoir l'infolettre, contactez-nous à info@admtl.com.

ENGLISH VERSION



SOUNDSCAPE - APRIL 2, 2024

REPATRIATION FLIGHTS AT YUL

ADM Aéroports de Montréal would like to inform you that YUL Montréal-Trudeau Airport has been designated by the Government of Canada for repatriation flights for Canadian citizens who are currently in Haiti.

Some of these flights could operate during restricted hours. It is important to note that humanitarian flights are not subject to restricted operating hours or limitations on the type of aircraft used.

While we understand that these flights can be a source of inconvenience, this is a solidarity effort for the repatriation of Canadian citizens.

Please note that [WebTrak](#) remains a reference tool for soundscape. It displays almost in real-time flight paths, aircraft types, altitudes and noise levels recorded at noise monitoring stations and allows you to easily report a flight. In addition, WebTrak displays messages about situations that modify runway use.

Thank you for your understanding.

If you have any questions or wish to receive the newsletter, please contact us at: info@admtl.com.